

¿DÓNDE ESTA LA PLATA?

SEÑOR DIRECTOR:

Nos han subido los impuestos mediante sigilosas reformas tributarias "hormiga" (contribuciones, patentes municipales, IVA de los servicios, de la construcción, impuestos verdes a los automóviles, impuestos adicionales al pan y a la carne, etc.); han gastado los fondos de reserva, incluidos los de emergencia; han endeudado al país hasta el límite de lo posible; han endeudado a las empresas públicas hasta el punto de que varias valeden y menos de lo que deben, y ahora pretenden endeudarse con los trabajadores. Como si todo lo anterior no fuera suficiente, recientemente nos hemos enterado de que le están retirando enormes sumas a Corfo.

Mientras tanto, la delincuencia sigue galopante, la salud, la educación y los servicios públicos están en su peor momento, como nunca antes se había visto en la historia de nuestro país.

Como sufrido contribuyente, me pregunto, ¿dónde está el dinero?

Hans Christiansen